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Estrutura do novo Ginásio de Esportes começa a 
ser erguida 
 A construção do novo 
Ginásio Poliesportivo 25 
de Julho deu um passo im-
portante na última sexta-
feira (04/10), com o início 
da montagem das estru-
turas principais. A obra, 
que é um marco na in-
fraestrutura do município 
de Nicolau Vergueiro, está 
sendo executada pela em-
presa M&C Incorporadora 
Ltda., e deve ser concluída 
no início de 2026.
O contrato para a execução 
do projeto foi assinado em 
julho pelo prefeito Geraldo 
A. Muniz, e os trabalhos 
no local começaram no 
mês de agosto, com a pre-

paração do terreno para 
receber a obra. Com um 
investimento estimado em 
R$ 5.198.500,00, o giná-
sio ocupará uma área de 
2.191,04 m².
 Segundo a secretária de 
Educação e Cultura, Pris-
cila Muniz, a população 
acompanha a execução da 
obra com muita expecta-
tiva. “Essa é uma obra es-
perada por muitos muníci-
pes e de grande relevância 
para o desenvolvimento 
do município de Nicolau 
Vergueiro. Esse sonho está 
se concretizando após um 
longo período de estudos e 
ajustes, e esperamos logo 
estar utilizando o ginásio 

NICOLAU VERGUEIRONICOLAU VERGUEIRO

Foto:Ascom NV

com suas múltiplas funções 
para a sociedade”, afirma 
Priscila.
A construção do Ginásio 
Poliesportivo 25 de Julho 
atende a uma demanda anti-
ga da comunidade e será um 
ponto de encontro para di-
versas atividades esportivas 

e culturais. O novo espaço 
proporcionará local adequa-
do para a prática de esportes, 
realização de eventos e out-
ras atividades de integração 
social, contribuindo assim 
para a qualidade de vida e 
o bem-estar da população 
nicolau-vergueirense.

VICTOR GRAEFFVICTOR GRAEFF

 3ª edição do Festival da Canção - Canta Victor 
Graeff, nos dias 23 e 24 de novembro
Acontecerá em Victor 
Graeff a 3ª edição do Fes-
tival da Canção - Canta 
Victor Graeff, nos dias 
23 e 24 de novembro de 
2024.
Este é um evento artís-
tico-musical organizado 
e promovido pela Secre-
taria Municipal de Edu-
cação, Cultura, Desporto 
e Turismo.
O festival contará com 
diversas categorias: Kids 
Municipal e Nacional, 
Juvenil Municipal e Na-
cional, Adulto Munici-
pal e Nacional, além de 
Adulto Livre Nacional.
Convidamos você a par-
ticipar! As inscrições já 
estão abertas, de 09 de 
outubro a 30 de outubro, 
e o total das premiações 
ultrapassa o valor de 11 
mil reais.
Para as categorias mu-
nicipais não será cobrada 

inscrição!
I-Categoria Kids Munici-
pal: dos 6 aos 12 anos de 
idade;
II-Categoria Juvenil Mu-
nicipal: dos 13 aos 17 
anos de idade;
III- Categoria Kids Na-
cional: dos 6 aos 12 anos 
de idade;
IV- Categoria Juvenil Na-
cional: dos 13 aos 17 anos 
de idade;
V- Categoria Adulto Mu-
nicipal Amador: Maiores 
de 18 anos, residentes 
no Município de Victor 
Graeff
VI- Categoria Livre Na-
cional: maiores de 18 
anos de qualquer Mu-
nicípio e Qualquer Es-
tado da Federação.
O regulamento completo 
está disponível no site:
ht tp s : / / v i c torg r a e f f .
rs.gov.br/
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Athletico-PR pede suspensão do uso 
de marca de bet fora da lista do gov-
erno; casa também patrocina o Grêmio
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O Athletico-PR comu-
nicou que pediu a sus-
pensão da exposição da 
marca da Esportes da 
Sorte. A bet também pa-
trocina Grêmio, Bahia e 
Corinthians na Série A 
do Campeonato Brasilei-
ro. O motivo é a ausência 
da empresa na lista di-
vulgada pelo Ministério 
da Fazenda com as casas 
de apostas consideradas 
legais para a atuação no 
Brasil até o fim de 2024.
Segundo o Estadão 
apurou, a Esportes da 
Sorte enviou os docu-
mentos necessários à 
Secretaria de Prêmios e 
Apostas (SPA) dia 20 de 
agosto. Isso é antes do 
prazo dado pela portaria 
1 475/2024 - que esta-
belece os prazos de ad-
equação das bets. Sobre 
o caso em específico do 
pedido do Athletico-PR, 
a empresa foi procurada 
pela reportagem, mas 
ainda não se manifestou.
O clube também afirmou 
ter cobrado esclareci-
mentos sobre a regulari-
dade da operação da bet, 
diante dos fatos recente-
mente noticiados.
Na Série A, a Esportes da 
Sorte também patrocina 
Bahia, Corinthians e Grê-
mio. O patrocínio com o 
Corinthians foi assinado 
em julho, com um total 
de R$ 309 milhões por 
três anos de contrato. É o 

maior valor pago entre os 
oito clubes que a marca 
apoia.

A portaria deu até o dia 
30 de setembro para in-
dicação de marcas em 
atividade e os respec-
tivos domínios de inter-
net onde cada bet atua. 
Entretanto, isso valia ap-
enas para aquelas que já 
haviam apresentado req-
uerimento de autorização 
até 17 de setembro, data 
de publicação da portaria.
Na prática, a norma prevê 
que todas as empresas 
que entraram com pedido 
até o dia 17 de setembro 
poderão operar enquanto 
sua documentação é ana-
lisada. Quem pediu após 
esse prazo estará ilegal. 
A mesma portaria proibiu 
as operações das bets que 
não entraram com o pedi-
do de autorização, segun-
do análise do advogado 
Felipe Crisafulli, sócio da 
Ambiel, Belfiore, Hanna 
Advogados e especialista 
em direito desportivo.
A previsão do governo 
federal é que as empresas 
que não constam na lista 
divulgada nesta semana 
tenham seus sites removi-
dos do ar até 10 de outu-
bro. O ministro Fernando 
Haddad, inclusive, reco-
mendou que os apostado-
res sacassem os valores 
que têm nas bets agora 
consideradas ilegais.

ESPORTEESPORTE Fonte CP Esportes

No próximo domingo, 
20 de outubro, a cidade 
de Lagoa dos Três Can-
tos será o centro de uma 
série de atividades ex-
ternas para o lazer e a 
integração comunitária, 
com destaque para o 
3º Cicloturismo e a 2ª 
edição da Pesca Infantil. 
Os eventos, promovi-
dos em parceria com o 
SESC Carazinho e o De-
partamento de Turismo 
local, prometem atrair 
participantes de toda a 
região, movimentando 
o município em um dia 
de esporte, diversão e 
contato com a natureza. 
A primeira atividade 
do dia será a 3ª edição 
do Cicloturismo, com 
recepção dos ciclis-
tas a partir das 7h15 na 
Praça da Lagoa, onde 
serão entregues os kits 
de participação. A lar-
gada oficial está previs-
ta para as 8h, com um 
percurso de 32 km pelo 
interior do município. 
O trajeto, que passa por 
belas paisagens rurais, 
oferece aos participantes 
a chance de explorar 
as estradas de terra e 
as belezas naturais da 
Lagoa dos Três Cantos, 
proporcionando uma 
experiência única para 
os amantes do ciclismo 
O evento, recepção para 
adultos, é organizado 
pelo Departamento de 
Turismo de Lagoa dos 
Três Cantos em parceria 
com o SESC Carazinho. 
O objetivo é promover a 
prática de atividades físi-
cas e o turismo ecológi-
co, valorizando o meio 
ambiente e as paisagens 
locais. As inscrições para 
o Cicloturismo podem 
ser feitas online pelo 

site do SESC: [Ciclo-
turismo Lagoa dos Três 
Cantos]( Cicloturismo 
Lagoa dos Três Cantos . 
 
Cicloturismo Infan-
til: Diversão e Esporte 
Ainda pela manhã, a 
partir das 9h, será uma 
vez dos pequenos. A 2ª 
edição do Cicloturismo 
Infantil terá um per-
curso especial no en-
torno da Praça da Lagoa, 
dedicado a crianças 
dos 9 aos 15 anos. Este 
evento busca estimu-
lar o gosto pelo esporte 
desde cedo, incentivan-
do a participação ativa 
das crianças em ativi-
dades ao ar livre. Além 
de promover a saúde 
física, o evento ofer-
ece uma oportunidade 
de interação entre os 
 As inscrições para o 
Cicloturismo Infantil 
podem ser realizadas 
na Secretaria de Desen-
volvimento Econômico, 
localizada na Secretaria 
da Agricultura. O evento 
é uma forma de integrar 
as famílias e celebrar 
as Mês das Crianças 
 2ª Edição da Pesca Infan-

til: Momentos de lazer e 
À tarde, as atividades 
continuam com a 2ª 
edição da Pesca Infantil, 
marcada para as 13h30. 
O evento será realiza-
do na própria Lagoa e 
é destinado às crian-
ças do Pré B ao 7º Ano 
das redes Municipais e 
Estadual de ensino. As 
equipes serão formadas 
por dois estudantes e um 
adulto responsável, tor-
nando a atividade não 
apenas recreativa, mas 
também uma oportu-
nidade de aprendizado 
sobre paciência, cooper-
ação e respeito ao meio 
 As inscrições para a pes-
ca serão feitas na Secre-
taria de Desenvolvimen-
to Econômico, mediante 
a doação de um brinque-
do que será destinado a 
ações sociais da cidade. 
O evento fortalecerá o 
espírito solidário e o en-
gajamento comunitário, 
além de proporcionar 
um momento de lazer 
para as crianças e suas 
famílias.

LAGOA DOS TRÊS CANTOS LAGOA DOS TRÊS CANTOS 

Cicloturismo Adulto e Infantil e Pesca Infantil na Lagoa 
são eventos do 20 de outubro em Lagoa dos Três Cantos

Foto: Lucas Uebel / Grêmio / CP

Fonte e foto: Asscom. LTC
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Contando Histórias 
           por aí

JJenifer Françaenifer França  
@jenniferfrancaphoto@jenniferfrancaphoto

Dia das Crianças: Celebrando a 
Alegria de Ser como Criança

Chegamos a mais uma edição do 
Dia das Crianças, uma data que 
transcende os presentes e as festas. 
É um momento precioso para 
refletirmos sobre a essência da 
infância e a importância de trazer-
mos essa alegria para nossas vidas 
cotidianas. Ser criança é, acima 
de tudo, um estado de espírito, e 
muitas vezes, nos esquecemos de 
como é simples e belo viver com 
leveza.
As crianças têm a capacidade 
inigualável de ver o mundo com 
olhos curiosos e cheios de esper-
ança. Elas se maravilham com as 
pequenas coisas - uma borboleta 
que passa, a textura de uma folha, 
ou o som da chuva. Essa capaci-
dade de encantamento é algo que 
cada um de nós deveria cultivar. 
Ao crescer, as responsabilidades e 
as pressões da vida adulta podem 
nos fazer perder essa conexão. No 
entanto, o Dia das Crianças nos 
convida a relembrar a importância 
de desacelerar e nos permitirmos 
ser maravilhados novamente.
Viver como uma criança significa 
abraçar a espontaneidade e a cria-
tividade. Brincar, rir e sonhar não 
devem ser atividades reservadas 
apenas para os mais jovens. Todos 
nós precisamos de momentos de 
descontração, de deixar de lado 
as preocupações e simplesmente 
aproveitar o presente. Que tal, 
neste dia, resgatar uma brin-
cadeira da infância? Seja pular 
corda, soltar pipas ou desenhar, o 
importante é se permitir ser feliz 
pelo simples prazer de brincar.
Além disso, as crianças nos 
ensinam sobre a importância 
das relações. Elas compartilham, 
ajudam e amam incondicional-
mente. Ao longo da vida, muitas 
vezes nos tornamos cercados pelo 
individualismo e pela competi-
tividade. Elas nos lembram que a 
verdadeira alegria vem da conexão 
genuína com os outros. Que 
possamos nos inspirar a ser mais 
solidários, a espalhar amor e a 
valorizar os laços que construímos 
ao longo da vida.
Por fim, ser criança é acreditar. É 
ter fé que o mundo pode ser mel-
hor, que os sonhos são possíveis e 
que cada dia é uma nova aventura. 
Que possamos, então, inspirarnos 
na inocência e na coragem das 
crianças, e trazer esse espírito de 
otimismo para nossas vidas.
Neste Dia das Crianças, celebra-
mos não apenas aqueles que são 
jovens em idade, mas todos nós 
que carregamos uma criança den-
tro de nós. Que possamos viver 
com mais leveza, alegria e amor, 
e nos lembrar da importância de 
cultivar nossas próprias infâncias, 
não importa a idade que tenha-
mos. Afinal, a vida é uma grande 
brincadeira, e todos nós merec-
emos brincar.
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INTERNET E REDES SOCIAISINTERNET E REDES SOCIAIS
Rede social X volta a funcionar 
no Brasil
A rede social X voltou a 
funcionar no início da noite 
desta terça-feira (8) no Bra-
sil. Vários usuários já re-
lataram que conseguiram 
acessar a plataforma.
Em nota divulgada original-
mente em inglês, o X disse 
ter “orgulho de estar de vol-
ta ao Brasil”. “Proporcio-
nar a dezenas de milhões de 
brasileiros acesso à nossa 
plataforma indispensável 
foi prioridade durante todo 
este processo. Continuare-
mos a defender a liberdade 
de expressão, dentro dos 
limites da lei, em todos os 
lugares onde operamos”.
O retorno acontece após o 
ministro do Supremo Tribu-
nal Federal (STF) Alexan-
dre de Moraes determinar 
à Anatel o desbloqueio em 
até 24 horas da rede social.
“Autorizo o imediato retor-
no das atividades do X Bra-
sil Internet em território na-
cional e determino à Anatel 
que adote as providências 
necessárias para efetivação 
da medida, comunicando-se 
esta suprema corte, no pra-
zo de 24 horas”, escreveu o 
ministro na decisão.
A plataforma do bilionário 
Elon Musk teve que pagar 
R$ 28,6 milhões em multas 
e cumprir todas as ordem 
do STF para voltar a operar 
no País. A rede social ficou 
fora do ar por 39 dias, desde 
30 de agosto. A suspensão 
ocorreu depois de descum-
prir decisões do Supremo e 
retirar sua representação le-
gal no Brasil.
Em 1º de outubro, a empre-
sa informou que pagaria to-
das as multas impostas pelo 
Supremo. Para isso, pediu 
que suas contas bancárias 

fossem desbloqueadas 
pelo Banco Central. O 
pagamento das multas era 
uma das condições para o 
X voltar a operar no País. 
A empresa já havia no-
meado a advogada Rachel 
de Oliveira Villa Nova 
Conceição como repre-
sentante legal no Brasil 
e cumprido decisões do 
STF de bloquear nove 
perfis na plataforma.
Na última terça-feira (1º), 
a rede social informou ao 
STF que os valores se-
riam pagos com recursos 
próprios, não envolvendo 
valores da empresa Star-
link.
A Starlink é uma empresa 
de internet via satélite que 
opera no Brasil ligada ao 
bilionário Elon Musk, que 
também é dono do X. A 
empresa teve restrição de 
R$ 11 milhões — uma 
medida usada pelo STF 
para cobrar os valores 
devidos pelo X diante dos 
descumprimentos.
Esses descumprimentos 
envolveram, por exemplo, 
ordem de bloqueio de per-
fis de investigados — o 
que não foi realizado após 
determinação da Corte. 
Em 17 de agosto, em meio 
à escalada da tensão com 
o STF, a empresa fechou 
seu escritório no Brasil, 
demitiu os funcionários e 
retirou sua representante. 
Além desses R$ 11 mil-
hões da Starlink, pelos 
mesmos descumprimen-
tos, outros R$ 7,3 milhões 
das contas do X também 
foram transferidos para a 
União.
Fonte: O Sul

Fonte:O SUL

MARIASMARIAS

Maria Antônia e Maria Gabi mar-
caram presença no show de Bruno 
Mars

Na noite de quarta-
feira (9), Bruno Mars 
realizou seu quarto 
show no Brasil, como 
parte de sua aclamada 
turnê mundial, no Es-
tádio MorumBIS, em 
São Paulo. O evento 
foi marcado por muita 
animação, e entre os 
presentes estavam as 
irmãs Maria Antônia e 
Maria Gabi, que com-
pareceram acompanha-
das da mãe e de ami-
gos para aproveitar o 
momento inesquecível. 
 O show fez parte de 
uma série de 14 apre-
sentações que o ar-
tista trouxe ao país, 
em uma turnê que vem 
sendo elogiada por sua 
produção impecável 
e performances ené-
rgicas. “Foi uma ex-

periência única. Estar 
naquele estádio com 
pessoas que significam 
tanto para mim, assist-
indo a um dos maiores 
artistas da atualidade, 
foi simplesmente in-
crível”, comentou 
Maria Gabi, emocio-
nada com a noite. 
 Bruno Mars, que com-
pletou 39 anos na terça-
feira anterior (8), já es-
tava em solo brasileiro 
durante a data comem-
orativa. O cantor cel-
ebrou seu aniversário 
de forma especial, com 
um bolo nas cores da 
bandeira brasileira, 
demonstrando o carin-
ho e a conexão que 
sente com o público 
brasileiro, que sempre 
o recebe com entusias-
mo e calor.
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Câmara Municipal de Vereadores de 

Tio Hugo
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Lagoa dos Três Cantos  Sérgio Lasch e Régis Simon
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ELEIÇÕES 2024ELEIÇÕES 2024

Eleição de 2024 define novos prefeitos em 
cidades da região
Neste domingo (6), as eleições 
municipais de 2024 definiram 
os novos prefeitos em várias 
cidades da região, com dispu-
tas acirradas e resultados sig-
nificativos.
  Em Ernestina (RS), o candi-
dato Nico, do PDT, foi eleito 
prefeito para os próximos qua-
tro anos. Ao fim da apuração, 
Nico conquistou 1.652 vo-
tos, garantindo a liderança 
do Executivo Municipal em 
uma eleição muito aguar-
dada pela comunidade local. 
 
Em Santo Antônio do Pla-
nalto, a coligação União, 
Inovação, Trabalho e Desen-
volvimento (MDB/PDT/PP/
PL) saiu vitoriosa com Vilson 
Altmann e Rodrigo Maier, que 
obtiveram 1.093 votos, cor-
respondendo a 56,22% dos 
votos válidos. A dupla se com-
prometeu a trabalhar para a 
continuidade do desenvolvi-
mento do município e o forta-
lecimento de iniciativas inova-
doras e de geração de emprego. 
 Já em Lagoa dos Três Cantos, 
a chapa composta por Sér-
gio Lasch e Régis Simon, am-
bos do União Brasil, foi eleita 
com 911 votos, representando 
58,96% dos votos válidos. 
Lasch e Simon têm como prin-
cipais propostas a ampliação 
de políticas públicas nas áreas 
da saúde e educação, além 
de projetos voltados para o 
agronegócio, setor fundamen-
tal para a economia da cidade. 
 
Em Victor Graeff, Lairton 
Koeche e Michele Godoi, da 
coligação Victor Graeff no 
Caminho Certo (PP/MDB), 
assumirão a gestão munici-
pal após obterem 1.138 vo-
tos, ou 50,15% dos votos 
válidos. A eleição foi dis-
putada voto a voto, demon-

strando a divisão de prefer-
ências entre os eleitores. A 
coligação prometeu priorizar 
a infraestrutura e o desen-
volvimento rural como eixos 
centrais do novo mandato. 
No município de Tio Hugo, 
Valduze Volmer e Oneide 
Gayer, da coligação Nosso 
Caminho é a Prosperidade 
( P D T / M D B / C i d a d a n i a /
PSDB), foram eleitos com 
1.268 votos, representando 
51,99% dos votos válidos. A 
nova administração desta-
cou que buscará parcerias 
para projetos de crescimento 
sustentável, voltados para a 
agricultura familiar e a mel-
horia dos serviços públicos. 
 Em Mormaço, a eleição foi 
matematicamente definida 
com a vitória de Alexan-
dre Vieira, que assumirá o 
comando da prefeitura ao 
lado do vice-prefeito Alvori 
Kuhn. Juntos, eles obtiveram 
1.541 votos, o que representa 
62,46% dos votos válidos. 
Vieira enfatizou a importân-
cia de continuar a expansão 
de programas sociais e o apoio 
às pequenas e médias empre-
sas locais, fundamentais para 
a economia do município. 
 Nicolau Vergueiro Marcelo 
Felini, do PP, é eleito prefeito 
de Nicolau Vergueiro no 1º 
turno Marcelo Felini, do PP, 
foi eleito neste domingo (6) 
prefeito de Nicolau Vergueiro 

(RS) para os próximos quatro 
anos
 Já em Ibirapuitã, Rosemar 
Hentges foi eleito prefeito para 
o mandato de 2025 a 2029. Ao 
lado do vice-prefeito Juberlan 
Giongo, a chapa da coligação 
Juntos por Ibirapuitã (PP/PL/
PD) recebeu a confiança de 
1.492 eleitores, prometendo 
um governo voltado ao pro-
gresso econômico e social do 
município. Rosemar desta-
cou que entre suas priori-
dades estão o fortalecimento 
da infraestrutura e a valori-
zação dos servidores públicos. 
 Esses resultados marcam o 
início de novos ciclos políticos 
nas cidades, e os prefeitos elei-
tos terão o desafio de atender 
às expectativas da população, 
implementando as propos-
tas apresentadas ao longo das 
campanhas. As posses ocor-
rerão no início de 2025, quan-
do cada município iniciará 
oficialmente uma nova fase de 
gestão pública.

Santo  Antônio do Planalto Vilson Altmann e Rodrigo Maier   

Victor Graeff  Lairton Koeche e Michele Godoi

Nicolau Vergueiro Marcelo Felini e Delmar Diehl.  

Tio Hugo Valduze Volmer e Oneide Gayer Ernestina Nico  e Leonir 

Ibirapuitã Rosemar e Juberlan
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MORMAÇOMORMAÇO

Comunidade Posse Godoy con-
tará com uma nossa praça para a 
comunidade
A obra de construção da 
Praça Posse Godoy, locali-
zada em Mormaço (RS), 
deverá ser iniciada nos 
próximos dias, com a em-
presa responsável já defini-
da por meio de um proces-
so licitatório. Este projeto 
é uma ação da Prefeitura 
Municipal de Mormaço e 
faz parte de um esforço 
contínuo para melhorar 
a infraestrutura pública 
e oferecer mais opções 
 A nova praça contará com 
áreas de lazer, espaços 
de convivência, e áreas 
verdes, conforto aos mo-
radores um ambiente ad-
equado para atividades ao 
ar livre, eventos comuni-
tários, e interação social. O 
projeto foi cuidadosamente 
planejado para atender às 
necessidades da comuni-

dade local, especialmente 
por estar em uma área rural 
que carece de espaços de 
lazer estruturados. Além 
disso, a praça será um pon-
to de encontro importante 
para atividades culturais 
e recreativas da popu-
lação de Posse Godoy. 
 A construção da praça 
também representa um in-
vestimento no desenvolvi-
mento local, contribuin-
do para a valorização da 
região e incentivando o 
turismo comunitário. Essa 
faz iniciativa parte de um 
conjunto de obras que visa 
melhorar a infraestrutura 
e os espaços públicos em 
Mormaço, beneficiando 
tanto os moradores do cen-
tro quanto as áreas rurais 
do município

A Mostra Científica da 
EEEM Joaquim Gon-
çalves Ledo, com o tema 
“Futuros Equânimes: 
Tecnologia, Equidade e 
Sustentabilidade”, foi uma 
excelente oportunidade 
para discutir questões 
fundamentais que im-
pactam o nosso futuro. O 
evento incluiu uma varie-
dade de projetos e pesqui-
sas que abordam como a 
tecnologia pode ser uti-
lizada para promover a 
equidade social e a sus-
tentabilidade ambiental.
Os alunos exploraram te-

mas como:
-Inovações Tecnológicas 
Sustentáveis: Projetos que 
utilizam tecnologias lim-
pas e renováveis.
-Equidade Digital: Inicia-
tivas para garantir acesso 
igualitário à tecnologia.
-Práticas Sustentáveis na 
Comunidade: Ações que 
promovem a conscienti-
zação ambiental e social.
Desenvolvimento de 
Soluções Locais: Criação 
de soluções que atendam 
às necessidades específi-
cas da comunidade.
Foram realizados ex-

MORMAÇOMORMAÇO

 Mostra Científica da EEEM Joaquim Gon-
çalves Ledo, com o tema “Futuros Equânimes: 
Tecnologia, Equidade e Sustentabilidade”

celentes projetos, que 
cumpriram o que foi 
proposto pelo Gover-
no do Estado do RS, e 
aproveitamos a oportu-
nidade para agradecer 
os avaliadores dos Pro-
jetos do EM- Gilberto 
Berticelli, Isabel Ortiz e 
Denise Ruas, que escol-
heram para representar 
Mormaço na fase region-
al o PROJETO- JOGO 
DA VIDA da turma 201, 
agradecemos todos os 
envolvidos, destaca a Di-
reção do Educandário.

Foto: Divulgação redes sociais 
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Espaço Cultural 

A Biblioteca como Paradigma do Paraíso em Jorge Luis Borges

Professor Dival PanzenhagenProfessor Dival Panzenhagen
Fone: (54) 99900 - 6677Fone: (54) 99900 - 6677

Sempre achei que o paraíso fosse uma espécie de biblioteca” 
Jorge Luis Borges, uma das figuras mais proeminentes da lit-
eratura do século XX, frequentemente explorou a interseção 
entre o conhecimento, a linguagem e a condição humana 
em suas obras. Sua afirmação de que o paraíso poderia ser 
uma biblioteca ressoa profundamente com a sua visão da 
literatura como um espaço sagrado, um repositório de ex-
periências e verdades universais. Esta reflexão busca analisar 
o significado dessa concepção borgeana, examinando a bib-
lioteca não apenas como um local físico de armazenamento 
de livros, mas como uma metáfora rica para o conhecimen-
to, a eternidade e a busca humana pela compreensão.
 A Biblioteca como Símbolo de Conhecimento
Em primeiro lugar, a biblioteca representa uma acumulação 
vasta e infinita de conhecimento. Para Borges, o ato de ler e 
o acesso à informação são fundamentais para a experiência 
humana. Em suas obras, como “A Biblioteca de Babel”, ele 
imagina uma biblioteca universal que contém todos os livros 
possíveis, incluindo aqueles que nunca foram escritos. Essa 
ideia de uma biblioteca infinita sugere que o conhecimento 
não é apenas um acúmulo de informações, mas uma busca 
incessante pela verdade. Assim, o paraíso borgeano, como 
uma biblioteca, torna-se um espaço onde o conhecimento é 
não só acessível, mas imutável e eterno.
O Paraíso da Imortalidade Intelectual
Além disso, a biblioteca pode ser vista como um símbolo da 
imortalidade intelectual. Através das páginas dos livros, as 
ideias, os pensamentos e as emoções de autores ao longo da 
história se tornam parte de um legado coletivo. Se o paraíso 
é um lugar onde a alma encontra seu destino final, a bibli-
oteca, nesse sentido, oferece uma forma de transcendência. 
Ao ler, o ser humano se conecta com mentes que viveram e 
morreram, que refletiram sobre a condição humana e que, 
de certa forma, permanecem vivas através de suas obras. 
Nesse espaço, o passado e o presente se entrelaçam, per-
mitindo que o leitor se torne parte de uma realidade maior.
 A Ambivalência do Conhecimento
Entretanto, é importante notar que, em Borges, a biblioteca 
não é apenas um símbolo de luz e conhecimento; ela tam-
bém carrega uma ambivalência inerente. A vastidão do con-
hecimento pode ser opressora, e o labirinto da informação 
pode levar ao desespero. Em “A Biblioteca de Babel”, Borges 
nos apresenta um universo onde a busca pelo sentido é quase 
impossível, pois os livros contêm não apenas verdades, mas 
também inverdades e absurdos. Essa duplicidade reflete a 
condição humana: o desejo de compreender o mundo e, ao 
mesmo tempo, a impossibilidade de alcançar um conheci-
mento absoluto. Assim, o paraíso da biblioteca torna-se um 
espaço de tanto esperança quanto perplexidade.
A Biblioteca como Comunidade
Por fim, a biblioteca é um espaço de comunidade e diálogo. 
No ato de ler e compartilhar conhecimento, os indivíduos 
se conectam, criam laços e se tornam parte de um discurso 
coletivo. O paraíso, nesse contexto, não é apenas um local 
de satisfação pessoal, mas um espaço de interconexão hu-
mana onde as ideias se cruzam e se desenvolvem. Borges fre-
quentemente enfatiza a importância da colaboração intelec-
tual, reconhecendo que as obras literárias são construções 
coletivas, influenciadas por contextos sociais, culturais e 
históricos. O verdadeiro paraíso, então, reside na capacidade 
de aprender uns com os outros e de transcender as limitações 
individuais por meio do conhecimento compartilhado.
 Conclusão
A afirmação de Borges de que o paraíso poderia ser uma 
biblioteca encapsula uma visão profunda da literatura como 
um espaço sagrado e complexo. A biblioteca simboliza a 
acumulação do conhecimento, a imortalidade intelectual, a 
ambivalência da busca por sentido e a importância da co-
munidade. Em última análise, a biblioteca borgeana é um 
microcosmo da experiência humana, refletindo nossas as-
pirações, ansiedades e a incessante busca por compreensão. 
Nesse sentido, a biblioteca não é apenas um efeito da cultura 
literária, mas um verdadeiro paraíso, onde a alma encontra 
um lar nas páginas dos livros e onde o conhecimento se tor-
na um caminho para a transcendência.
Oliver Harden

REGIÃOREGIÃO

Polícia Civil identifica mulher encontrada mor-
ta em Não-Me-Toque
A Polícia Civil esclare-
ceu de quem é o corpo da 
mulher encontrada morta 
no último domingo (29) 
na localitdade de Colônia 
Saudades, em Não-Me-
Toque.
A vítima foi identificada 
como Gabriela Nunes de 
Azevedo, de 30 anos, nat-
ural de Porto Alegre.
De acordo com as inves-
tigações, Gabriela tra-
balhava como garota de 
programa no Rio Grande 
do Sul e no Paraná e, an-
tes de sua morte, residia 
na região norte do estado, 

em Não-Me-Toque, onde 
foi encontrada sem vida.
A principal suspeita é de 
que Gabriela tenha mor-
rido entre os dias 22 e 25 
de setembro.
Ela também mantinha 
um cadastro em um site 
de acompanhantes, onde 
usava o nome de Isabela 
Prado, se apresentando 
como gaúcha, vinda de 
Uberaba, Minas Gerais, 
e recém-chegada à região 
norte do estado.
A família de Gabriela foi 
localizada e informada 

sobre o falecimento, e os 
atos fúnebres já foram re-
alizados. A investigação 
aguarda o relatório do In-
stituto-Geral de Perícias  
(IGP).
Fonte: Rádio Planalto 

TRÂNSITOTRÂNSITO

Colisão entre carretas deixa motorista 
gravemente ferido na BR-386 em Soledade
Na manhã desta quinta-
feira (10/10), a Corpo-
ração de Bombeiros de 
Soledade foi acionada 
para atender uma lesão 
secundária entre duas 
carretas no km 243 da 
BR-386, nas proximi-
dades de Soledade, em 
um trecho das obras de 
duplicação da rodovia . 
Um caminhão não con-
seguiu frear o tempo e 
colidiu na traseira de uma 
carreta parada, resultan-
do em um grave acidente. 
O motorista do camin-
hão, que estava sozinho 
no veículo, ficou preso 

nas ferragens e precisou 
ser desencarcerado pelos 
bombeiros. Ele foi socor-
rido em estado grave e 
encaminhado ao Hos-
pital de Caridade Frei 
 O trânsito ficou par-
cialmente bloqueado 
enquanto as equipes tra-
balhavam no resgate e 
remoção dos veículos. A 
Polícia Rodoviária Fed-
eral (PRF) esteve no local 
para controlar o tráfego 
e investigar as causas 
do acidente, reforçando 
que o trecho em obras 
exige atenção redobrada 
dos motoristas devido 

às paradas e lentidão no 
trânsito. O caso chama at-
enção para a importância 
de respeitar os limites de 
velocidade e manter a dis-
tância de segurança

Fotos: Rádio Alto Jacuí

Foto:CBM Soledade



Ernestina, 11 de Outubro de 2024Ano XXIV  Edição 1180 O MENSAGEIRO10

Informativo da Câmara Municipal de Vereadores De Ernestina
Resumo dos trabalhos da Sessão Ordinária 07.10.2024

 Presidida pelo Vereador Cristian Baumgratz .
Demais vereadores: 

Américo Luiz Formi-
ghieri, Antonio Carlos 
Ferreira, Ari Antonio 
Mello, Juliano Arend, 
Leonir de Souza Var-
gas, Raquel Goedel, 
Tiago José Dummel e 
Victor Penz. 

Grande Expediente:
 Sem orador.

Comunicações:
 Sem orador.

Ordem do dia: 
 Discussão e vo-

tação do Projeto de Lei 
nº 39/2024, de autoria 
do Poder Executivo que 
“Fica o Poder Executivo 
Municipal autorizado a 
conceder auxílio finan-
ceiro e firmar Termo 
de Fomento com a AS-
SOCIAÇÃO COMER-
CIAL, INDUSTRIAL, 
PRESTAÇÃO DE SER-
VIÇOS E AGROPE-
CUÁRIA DO MUNICÍ-
PIO DE ERNESTINA 
- ACIPAE e dá outras 
providências. ”.  As 
comissões apresenta-
ram parecer favorável. 
Em discussão: O Ve-
reador Leonir de Souza 
Vargas, da bancada do 
PDT, afirmou que acre-
dita na aprovação unâ-
nime do projeto. Disse 
que a associação co-
mercial tem contribuí-
do positivamente para 
a geração de empregos 
no Município. O Ve-
reador Juliano Arend, 
da bancada do PSDB, 
afirmou que o projeto é 
importante, pois, tem a 
ver com o empreende-
dorismo e, segundo ele, 
empreender não é fácil. 
Disse que quem “abre 
um negócio hoje” e um 
guerreiro. Parabenizou 
a associação comercial 
e afirmou ter certeza da 
aprovação unânime do 
projeto. Em votação: 
Aprovado por unanimi-

dade de votos.

Explicações Pes-
soais: 

 O Vereador Leo-
nir de Souza Vargas, 
da bancada do PDT, 
parabenizou a todos os 
eleitos e, também, aos 
não eleitos, afirman-
do que é necessário ter 
coragem para colocar o 
nome à disposição para 
concorrer a um cargo 
público. Afirmou que 
a campanha política 
é desgastante e frisou 
que cada voto é impor-
tante, relatando que, 
nas eleições de 2012 
não foi eleito por causa 
de um voto. Agradeceu 
a população do Mu-
nicípio pela votação 
que recebeu. Finalizou 
afirmando que tralha-
rão para todos, para o 
desenvolvimento do 
Município. 

 O Vereador An-
tonio Carlos Ferreira, 
da bancada do PDT, 
afirmou que já deixou 
de se eleger por duas 
vezes, tendo obtido, 
em ambas, votação su-
perior àquela obtida 
no último domingo, 
porém, desta vez, foi 
eleito. Agradeceu a to-
dos que participaram 
das eleições. Disse que 
o processo de escolha 
dos candidatos nem 
sempre é fácil de expli-
car, mas que a demo-
cracia deve prevalecer. 
Desejou que a casa le-
gislativa continue rea-
lizando um exemplar 
serviço como ocorreu 
nesse mandato.  

 O Vereador Ari 
Antonio Mello, da ban-
cada do PDT, parabe-
nizou os vereadores 
que foram eleitos afir-
mando que as eleições 
foram árduas e des-
gastantes. Agradeceu a 
todos que o receberam 
em suas residências, 

pediu desculpas àque-
les que não conseguiu 
visitar. Agradeceu, es-
pecialmente, pelos 157 
votos recebidos. Dese-
jou que a união desta 
legislatura se mantenha 
na próxima. 

 O Vereador Tia-
go José Dummel, da 
bancada do PDT, con-
vidou a comunidade 
para prestigiar os jogos 
da Copa dos Campeões 
que ocorrerão no mu-
nicípio de Ibirapuitã 
informando que Ernes-
tina será representada 
pelas equipes do sub 
18 e do veterano. Para-
benizou a todos que co-
locaram o nome à dis-
posição para a última 
eleição. Parabenizou o 
colega Leonir, que se-
rá o próximo vice-pre-
feito, também, o futuro 
prefeito Nico, assim 
como a todos que se 
elegeram ou não. Agra-
deceu pelos 193 votos 
conquistados. Afirmou 
que trabalhará ardua-
mente para o desenvol-
vimento do Município. 

 O Vereador Vic-
tor Penz, da bancada do 
PSDB, agradeceu a to-
dos que confiaram um 
voto a ele lamentando 
não ter sido eleito. Re-
lembrou a fala dos co-
legas acerca do apoio 
massivo que o atual 
prefeito obteve na Câ-
mara de Vereadores ao 
longo do mandato. Co-
brou a administração 
municipal acerca de um 
projeto que tratava de 
um custeio para a pro-
dução de silagem, para 
os pequenos agricul-
tores. Solicitou escla-
recimentos do porque 
ainda não estar em exe-
cução, afirmando que 
é uma falta de respeito 
com os agricultores do 
Município. 

 O Vereador Ju-
liano Arend, da banca-

CLIMACLIMA

da do PSDB, agrade-
ceu aos que confiaram 
a ele um voto no do-
mingo. Agradeceu a 
todos os eleitores que 
compareceram às elei-
ções. Pediu que àque-
les que não foram elei-
tos não desanimassem 
da política, pois, “se 
os bons desanimarem 
os maus tomam con-
ta.”. Parabenizou o 
vereador Leonir, fu-
turo vice-prefeito e o 
futuro prefeito Odir 
Boehm. Desejou que o 
trabalho conjunto dos 
poderes Legislativo e 
Executivo continuasse. 
Solicitou verbalmente 
que fosse estendido o 
horário de atendimen-
to da creche. Justificou 
dizendo que o horário 
do comércio é 18:00 
e o horário da creche 
é 17:30. Sugeriu que 
houvesse o pagamen-
to de horas extras pa-
ra que um funcioná-
rio permanecesse até 
18:15 ou 18:30. Re-
forçou a solicitação do 
vereador Victor acer-
ca do incentivo para a 
produção de silagem. 
Afirmou que a solicita-
ção se assemelha com 
o repasse para a ACI-
PAE, pois, trata de um 
repasse de cento e trin-
ta e cinco mil reais. 

 O Vereador 
Américo Luiz Formi-
ghieri, da bancada do 
PSDB, agradeceu pe-
los 93 votos obtidos 
na eleição municipal. 
Convidou todos para 
prestigiar a festa na 
comunidade Nossa Se-
nhora Aparecida, no 
sábado na comunidade 
de Três Lagoas. Rela-
tou que há muitos vo-
tos “de fora” em Ernes-
tina. Estimou em mais 
de 350 os votos “de 
fora”. Disse que esses 
votos elegem prefeito, 
vice e vereadores, po-

rém, não conhecem a 
realidade do Município 
e podem eleger quem 
não deveriam eleger, na 
sua opinião. 

 A Vereadora Ra-
quel Goedel, da banca-
da do PP, agradeceu a 
sua mãe pela coragem 
e força em colocar seu 
nome à disposição para 
concorrer a uma vaga na 
Câmara. Parabenizou 
a todos os candidatos, 
especialmente aos no-
ve vereadores eleitos, 
desejando que traba-
lhem para o Município 
independente de sigla 
partidária. Parabenizou 
o Vereador Leonir que 
será o vice-prefeito no 
próximo ano.

  O Presidente, 
Vereador Cristian Bau-
mgratz, da bancada do 
PP, parabenizou a todos 
os candidatos que con-
correram e aos eleitos 
para a Câmara. Para-
benizou o Vereador Ju-
liano pelos 289 votos, 
assim como aos atuais 
Vereadores Ari, Tiago 
e Ferreira, bem como 
os novos: Elian, Ingrid, 
Silvane, Vera e Maurí-
cio. Desejou que fizes-
sem um trabalho unidos 
com o Poder Executi-
vo. Sobre o projeto da 
silagem, sugeriu que 
não fosse apenas para 
os produtores de leite, 
mas, também, para os 
criadores de gado de 
corte. Solicitou verbal-
mente a troca de lâm-
padas no condomínio. 
Também, a colocação 
de um poste para ilu-
minação pública na en-
trada do condomínio, 
no final da Rua Ernesto 
Goedel.   

Próxima Sessão Ple-
nária Ordinária, dia 14 
de outubro de 2024, às 
18 horas.
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Respingos 
da Barragem

Carlos Omar Villela GomesCarlos Omar Villela Gomes
Fone: 54 99986- 2283Fone: 54 99986- 2283

ORAÇÃO

Nossa Senhora dos despilchados, olhai por 
nós...

Olhai por nossos sonhos velados, olhai por 
nós...

Por nossos rumos tão desbotados, olhai por 
nós...

Por nossos filhos desesperados, olhai por 
nós!

Nossa Senhora dos deserdados,

Muitos altares ofertarão

Nossas perguntas sem ter respostas,

Nossa oração;

Nossa Senhora, nossos retalhos,

Nossos receios e nossas tralhas

São o legado de tantos anos de servidão.

Mãe dos sofridos, salvai o povo...

Mostrai ao mundo que um tempo novo pode 
chegar;

Mostrai que a fome e a dor covarde

Serão banidas da realidade de quem lutar!

Nossa Senhora dos desvalidos, olhai por 
nós...

Olhai por nossos corpos feridos, olhai por 
nós...

Por nossos cantos emudecidos, olhai por 
nós...

Por esses campos mal repartidos, olhai por 
nós!

Nossa Senhora dos desterrados,

Nossos pecados são tão pequenos

Frente às misérias, que vão matando

Como veneno.

Nossa Senhora, nossos segredos,

Nossos caminhos, nossos enredos,

Vão escorrendo por entre os dedos

Que já não temos.

11

GERALGERAL

Estado lança edital de R$ 14,4 milhões 
para manutenção de talentos no RS
Com valor de R$ 14,4 mil-
hões, a Fundação de Am-
paro à Pesquisa do Esta-
do do Rio Grande do Sul 
(Fapergs) lançou, nesta 
quarta-feira (9/10), o edi-
tal Programa Manutenção 
de Talentos Tecnológicos 
– Emergência Climática, 
focado em startups gaú-
chas. O edital faz parte do 
Plano Rio Grande e conta 
com recursos do Fundo do 
Plano Rio Grande (Fun-
rigs), integrando a estra-
tégia de reconstrução do 
Estado.
“A crise climática que es-
tamos vivendo exige uma 
série de medidas em difer-
entes esferas, e uma delas 
envolve pesquisa e ino-
vação. O edital é focado em 
startups e na manutenção 
de talentos empreende-
dores no Estado. Isso está 
alinhado ao propósito do 
Plano Rio Grande, criado 
e liderado pelo governador 
Eduardo Leite, e ao trabal-
ho do Comitê Científico 
de Adaptação e Resiliência 
Climática”, explica a secre-
tária de Inovação, Ciên-
cia e Tecnologia, Simone 
Stülp.
O diretor-presidente da 
Fapergs, Odir Dellagostin, 
destaca que o edital fa-
vorecerá a inovação. “Essa 
iniciativa é fundamen-
tal para consolidar nossa 
capacidade de inovação, 
evitando que nossas start-
ups pereçam ou migrem 
para outros estados. Com 
isso, estamos contribuindo 
para a transformação de 
conhecimento em PIB no 
Rio Grande do Sul”, afir-
ma.
Recentemente, a Fapergs 
lançou também o edital 
Programa de Pesquisa e 

Desenvolvimento Voltado 
a Desastres Climáticos, 
com investimento de R$ 30 
milhões para projetos que 
ajudem na resolução de 
problemas emergenciais.
Sobre o edital
O objetivo do edital é se-
lecionar projetos de pes-
quisa e desenvolvimento 
tecnológico envolvendo 
o estímulo à manutenção 
de talentos que atuam em 
startups sediadas no Rio 
Grande do Sul. Os re-
cursos serão destinados 
exclusivamente para im-
plementação de bolsas na 
modalidade Bolsa Talentos 
Tecnológicos (BTT), nas 
categorias 1 a 5, segundo o 
regulamento.
Cada proposta poderá re-
ceber investimento de até 
R$ 132 mil e deverá con-
ter um projeto de pesqui-
sa e desenvolvimento de 
novo produto, processo ou 
serviço tecnológico, ou de 
aprimoramento (em caso 
de produto já existente). 
Os projetos aprovados 
terão o prazo máximo de 
24 meses para execução.
O período de submissão de 
propostas começa na quin-
ta-feira (10/10) e segue até 
14 de novembro.
A empresa proponente de-
verá ser uma startup com 
sede no Rio Grande do Sul. 
No edital, startup é enten-
dida como uma empresa 
iniciante, geralmente de 
base tecnológica, que in-
troduz uma inovação em 
seu mercado de atuação. 
Pode estar envolvida na 
criação ou no aprimo-
ramento significativo de 
produtos (bens, serviços 
ou softwares), processos 
de produção e/ou méto-
dos organizacionais e/ou 

comerciais. O modelo de 
negócios deve ser repetível 
e escalável.
Além disso, define-se 
como potencial startup as 
iniciativas de empreende-
dorismo dotadas de uma 
ideia original, em seu es-
tágio inicial de desenvolvi-
mento e de validação, que 
possa vir a ser inovadora 
para o mercado.
Também poderão ser 
incluídas parcerias da 
startup proponente com 
instituições de ciência e 
tecnologia (ICTs), outras 
empresas, órgãos de gov-
erno ou entidades da so-
ciedade civil.
O total de 70% das 
propostas aprovadas de-
verá abranger empresas 
localizadas em uma das 
seguintes regiões, con-
forme a classificação do 
programa Inova RS: Met-
ropolitana e Litoral Norte 
e Vales. Os 30% restantes 
deverão ser provenientes 
de startups situadas em 
uma destas seis regiões: 
Central, Serra Gaúcha, 
Fronteira Oeste e Cam-
panha, Noroeste e Mis-
sões, Produção e Norte, e 
Sul.
A seleção terá as seguintes 
etapas: 1) análise, jul-
gamento e classificação 
pelo comitê de avaliação; 
2) análise documental; e 
3) análise e homologação 
pelo Conselho Técnico-
Administrativo da Fapergs.
As propostas deverão ser 
submetidas eletronica-
mente, por meio do Sig-
Fapergs (Sistema de In-
formação e Gestão de 
Projetos). A divulgação 
dos projetos aprovados de-
verá ocorrer em dezembro.
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Abertura da Temporada de Verão 2024/2025 no 
Camping Prainha promete atrações imperdíveis
 A tão aguardada tempo-
rada de verão 2024/2025 
do Camping Prainha, lo-
calizado às margens da 
bela Barragem de Ernes-
tina, está prestes a começar, 
prometendo momentos 
inesquecíveis para mora-
dores e turistas da região. 
Conhecido por sua es-
trutura completa e uma 
paisagem natural deslum-
brante, o camping oferece 
uma série de atrações para 
todos os gostos e idades, 
sendo o destino ideal para 
quem deseja aprovei-
tar o melhor do verão. 
 Já está aberta a atempo-
rada de verão, os visitantes 
poderão desfrutar de di-
versas opções de lazer e 
hospedagem. O Camping 
Prainha conta com amplas 
áreas para camping, ideais 
para aqueles que gostam de 
se conectar com a natureza, 
além de chalés confortáveis 
para locação, oferecendo 
uma opção mais aconche-
gante e privativa para famíl-

ias e grupos de amigos. 
Uma das principais 
atrações do local é a Es-
cola de Motonáutica, que 
proporciona aos visitantes 
a oportunidade de apren-
der ou aprimorar suas 
habilidades no esporte 
aquático. Com instrutores 
qualificados e equipamen-
tos de alta qualidade, a es-
cola é referência na região e 
atrai tanto iniciantes quanto 
praticantes experientes. 
 Além disso, o camping 
oferece uma infraestrutura 
completa, com banheiros, 
áreas de churrasqueiras, es-
tacionamento e uma peque-
na conveniência, garantindo 
conforto e praticidade para 
quem deseja passar o dia ou 
acampar por períodos mais 
longos. A beleza natural 
da Barragem de Ernestina 
complementa a experiên-
cia, proporcionando um 
cenário ideal para relaxar e 
curtir momentos ao ar livre. 
 
A temporada de verão no 
Camping Prainha também 

será marcada por eventos 
especiais, como música ao 
vivo e atividades esporti-
vas, que vão garantir di-
versão para toda a família. 
Com fácil acesso e uma 
localização privilegiada, 

o camping se consolidou 
como um dos destinos mais 
procurados na região du-
rante os meses de verão. 
 Se você está em busca de 
uma experiência única e 
completa para a temporada, 

o Camping Prainha é o lu-
gar certo. Prepare-se para 
dias de sol, aventura, e des-
canso, tudo em um só lugar. 
A temporada 2024/2025 
promete ser inesquecível!


